



ARE-Kurzinformation Nr. 268

Serienfax u. E-Mail-Kette vip 2015

Liebe Mitglieder und Mitstreiter unseres Zusammenschlusses, sehr geehrte Förderer und Freunde der ARE mit besonderem Engagement für den Rechtsstaat, Mitwirkende in unserer Allianz für Aufarbeitung und Kurskorrektur, für Wiedergutmachung, Unrechtsbereinigung und Aufbau Ost, sehr geehrte Damen und Herren,

Plänitz, 16. Juni 2015

In Anbetracht der besonderen Wichtigkeit unserer Fachtagung zum „Paradigmenwechsel“ * schicken wir Ihnen heute in einer Kurzfassung die herausragenden Beiträge zu den genannten Schwerpunktthemen der Tagesordnung, wie Sie in der Einladung vom 20. Mai 2015 stehen. Diese Zusammenfassung zielt darauf ab, den einen oder anderen „Kurzentschlossenen“ zum Aufbruch nach Potsdam ins Haus der Brandenburgisch-Preußischen Geschichte zu ermuntern.

Bei Fragen können Sie uns bis zum 18. Juni 2015 spät Abends noch erreichen.

Mit freundlichen Grüßen
das ARE-Team mit

Manfred Graf v. Schwerin
ARE-Bundesvorsitzender



*Quelle: Wikipedia

*Auszug: In der Umgangssprache wird von „Paradigmenwechsel“ öfter in unspezifischem Sinne gesprochen. Entweder sind dann für besonders wichtig gehaltene wissenschaftliche Entwicklungen gemeint oder beispielsweise ein Wechsel der Lebenseinstellung (etwa grundlegende Werte betreffend) oder auch Umbrüche in anderen lebensweltlichen oder fachlichen Zusammenhängen.